

「誰もが輝く！ 職場スローガン」優良賞の受賞のお知らせ

当社は、埼玉県公労使会議主催の「誰もが輝く！職場スローガン」作品募集に参加し、当社の応募したスローガンが、2018年10月30日、優良賞を受賞いたしました。

この取り組みは、埼玉県公労使会議が、埼玉県内企業・団体を対象に「働きやすく、意欲を持って仕事ができる職場づくりを進めるためのスローガン」を募集し、優れた作品の発表を通じて、長時間労働の是正など「働き方改革」推進の気運を醸成するものであり、当社もこうした趣旨に賛同し参加、多数の応募作品の中から、第一次審査やプレゼンテーションによる最終審査等を経て受賞に至ったものです。

当社は、従業員の「働き方改革」「生産性の向上」を重要な経営課題の一つと位置付け、AGSグループ健康経営宣言や、定型業務処理を自動化できるRPA（Robotic Process Automation）の社内導入による効率化の実現など、様々な取り組みを行って参りました。今回の受賞もこうした各種取り組みが評価をいただいたものと考えており、今後も積極的な取り組みを継続して参ります。

優良賞 スローガン

効率化 見直す習慣、得られる時間



「誰もが輝く！職場スローガン」表彰式

埼玉県ホームページより <https://www.pref.saitama.lg.jp/a0809/rodo/surougan.html>